



La mítica y tradicional “Hiru Haundiak se celebra el día 14 con 1.000 participantes

La prueba organizada por la Sociedad Excursionista Manuel Iradier, recorrerá Parques Naturales de Euskadi coronando las tres cimas más altas: Gorbea, Anboto y Aizkorri

¡Ya está aquí! La emblemática “Hiru Haundiak”, pionera entre las pruebas ultra-trail de montaña en todo el Estado, vivirá su histórico momento el próximo 14 de octubre cuando se dé el pistoletazo de salida a las 00:00 horas en Murgia. La **Sociedad Excursionista Manuel Iradier** ha presentado esta mañana en Vital Fundazioa Kulturunea todos los detalles de la **XXIII “Hiru Haundiak”** que supone todo un esfuerzo colectivo digno de renombre: 1.000 inscripciones (el sorteo previo fue con más de 3.000), voluntariado, organización y servicios de soporte con 500 personas y, en lo más alto, el paso por las tres cimas más altas de Euskadi: Gorbea, Anboto y Aizkorri.

*“Es una edición muy especial y el marco natural que nos acoge la hace muy grande. Como suelen decir quienes participan, es “el sueño Hiru Haundiak”, ha destacado el presidente de la entidad promotora y organizadora, **Fernando Casi**. En cuanto a la principal entidad patrocinadora de la prueba como es **Fundación Vital Fundazioa**, su directora, **Arantxa Ibañez de Opacua**, subraya que “la disciplina, el control del esfuerzo, la constancia, la competitividad sana, el respeto al medioambiente y el orgullo de recorrer los montes más emblemáticos de nuestro Territorio son motivos más que suficientes para seguir apostando por la Hiru Haundiak”.*

Por su parte, **Gorka Iturriaga**, Director de Actividad Física y Deportes del Gobierno Vasco, ha querido agradecer a la organización por *“hacerlo ccon alma. Es un modelo para nuestro Departamento. Reúne muchos de los ingredientes para hacer una prueba puntera: el arco institucional, con las tres diputaciones y el Gobierno Vasco, las tres cimas más altas de Euskadi, en Parques Naturales... y lo hace, además, a la antigua, tirando de voluntariado con más de 400 personas”*. En cuanto a **Juan José Rojo**, Director de Deportes de la Diputación Foral de Alava, ha dado igualmente *“las gracias a la organización por el trabajo que desplegáis y animo a la ciudadanía a que, en la medida de lo posible, disfrute de esta prueba en diferentes espacios realmente naturales de Araba”*.

“Hiru Haundiak”, que inició su andadura en 1987, presenta además en esta 23^o edición, la conjunción de todas las instituciones vascas. Además del histórico apoyo encabezado por la **Fundación Vital Fundazioa**, se suman **Diputación Foral de Alava, Diputación Foral de Gipuzkoa y Diputación Foral de Bizkaia**, además del **Gobierno Vasco**. Y junto a ello, las localidades por donde pasa la prueba y que son tan importantes para el perfecto desarrollo de la prueba y con una seña de identidad que define a la Excursionista Manuel Iradier: el respeto escrupuloso del entorno medioambiental. No en vano, atraviesa los Parques Naturales de Aizkorri-Aratz, Urkiola y Gorbea lo que obliga a extremar hasta el más mínimo detalle para evitar el mínimo impacto medioambiental.

La cita del 14 de octubre dará comienzo de madrugada, esto es, a las 00:00 horas, desde **Murgia**. A partir de ahí, tras afrontar la ascensión al Gorbea, quienes participan pasarán seguidamente por **Ubide** (1 hora 52´), **Otxandio** (2.20´), **Urkiola** (3.05´), ascensión al Anboto (3.45), **Landa** (5.50) **Usabakotzena** (7.55), ascensión al Aizkorri (9.51) y primera llegada estipulada sobre las 10.46 horas a **Araia**. En total, 101 kilómetros superando las cimas más emblemáticas del País Vasco y por entornos realmente bellos y naturales.

Del total de participantes, la gran mayoría son de Euskadi así como de otras zonas geográficas del resto del Estado y países extranjeros (11%). En cuanto a género, las korrikalaris han incrementado su presencia con cerca de un 15%. Destacar igualmente que la Sociedad Excursionista Manuel Iradier, como muestra de agradecimiento al apoyo que recibe de su entorno, contribuye colaborando con una causa solidaria, en esta caso con la **ONG Banco de Alimentos**, a la que se destinará la recaudación de la venta de los productos de **Eusko Label** en la zona de meta y entregando también los alimentos previstos y dispuestos en los avituallamientos, que no se hayan consumido por quienes han participado. Objetivo: residuo 0.

Gorbea - Anboto - Aizkorri



HIRU HAUNDIAK

Sdad.Excursionista Manuel Iradier (Komunikazioa)

Aitor Buendía Tfnoa: 659 16 88 78

comunicacion@hiruhaundiak.eus



@hiru_haundiak

Vitoria-Gasteiz, 5 de octubre de 2023